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通 知
尊敬的业主：

您好！感谢您对滨江未来城（原恒大未来城）

项目的认可与厚爱！

滨江未来城项目于2024年6月30日正式办理

1#、6#、7#、8#、S9#交房手续。其中6#、7#、8#、S9#以毛

坯交付（原合同精装交付）的业主，在2024年6月

30日-2024年8月15日期间办理交房手续,可获得

5000元家装抵用优惠券！请业主们携带相关资料

及时办理交房手续。

邵阳通茂置业有限公司

2024年6月11日

(上接5版）
同时，他与高校合作，致力于研发生产新技术。其

中，“雪峰辣菜纯种发酵生产技术及产业化”项目荣获
“邵阳市科技进步三等奖”。2018年，在邵阳市第二届
特色农产品博览会上，雪峰辣菜（梅干菜）被评为“最受
消费者喜爱的农产品品牌”。

除了梅干菜，谢尚军还在高沙镇、石江镇、花园镇、
花古街道流转土地约28公顷，将多年的积蓄，全部用
于种植丹参、紫苏等中药材。他采取“公司+合作社+
基地+农户”这种产、供、销一条龙的发展模式，带动
350多户1100多人参与中药材种植实现增收，带动中
药材种植面积约67公顷。

在实践中，谢尚军善于钻研，获得授权发明专利1
项和实用新型专利6项。同时，他荣获诚实守信“邵阳
好人”“湖南省十佳农民”“洞口县中国特色社会主义事
业建设者”“洞口县首届县长质量奖”等荣誉称号。

米粉延链创未来

2023年，产业面临转型。谢尚军走访了湖南环境
生物职业技术学院、中南林业科技大学、湖南省农科院
等高校。与教授们深入交流，加上之前的长期调研，他
决定采用“公司+高校+基地+农户”的合作模式，在专
家的技术支撑下研发特色米粉延伸产业链，让优质稻
米和中药材从“田间”上到“餐桌”。

他和亲友在石江镇种植了22公顷多粉米水稻，成为
特色米粉的原材料供应基地之一。同时，他动员周边种
粮大户种植适合做米粉的早稻品种，延续他的订单农业
模式，实现“为耕者谋利，为食者造福”，助力乡村振兴。

2023年6月，他投资170多万元，在公司建设一条米
粉全自动化生产线。12月，生产线试生产。贵州一家大
型米粉企业派出技术团队，对公司员工和管理人员进行
全方位的指导与培训。今年2月，公司取得生产许可证
等全套手续。目前，该公司的营养强化粉产品主要有蔬
菜系列、中药材系列等共30多个品种，备受消费者青睐。

从普通工人到企业高管，从种植大户到技术研发
专家，从传统产业到科技赋能延链补链，谢尚军这位孝
老爱亲的“追梦人”一直活跃在创新创业的路上。

（上接2版）
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交办问题
基本情况

举报新邵县陈
家坊镇富阳村干部
未办理任何手续进
行大规模爆破采石
售卖，严重破坏生
态环境。离居民居
住地不足百米，影
响村民房屋结构。

新邵县雀塘镇
龙头村干部在乔石
滩河道非法采砂，
并拉到邵东和陈某
的碎石场销售。

会顺采石场的
开采导致邵东市九
龙岭镇绿汀村 60
多公顷国家公益生
态林被破坏。邵东
市林业局将国家公
益生态林变更为一
般用材林，共批逾
2.67公顷山林给会
顺采石场用于采
石，实际会顺采石
场已非法开采了60
多公顷。

邵东市九龙岭
镇观华村耕地保护
红线内有一牛蛙养
殖户，无任何政府行
政审批手续，非法破
坏逾6.67公顷基本
农田。牛蛙属于高密
集型养殖，6.67公
顷地养殖约几十亿
只，产生的大量养殖
粪污臭味扰民。同
时，粪污未经处理排
入当地小河，河水腥
臭；粪污污染当地农
作物，导致饲料化学
残留。

邵东市流泽镇

大能砖厂无相关采

矿许可制砖，产生

的异味和扬尘扰

民。
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调查核实情况

经现场核查，反映问题部分属实。
“新邵县陈家坊镇富阳村干部未办理任何手续

进行大规模爆破采石售卖，严重破坏生态环境”基本
属实。经调查，2020年在实施省道232线拆迁安置工
程中，因山体滑坡和落石隐患排险施工需要，经审批
实施爆破，产生的部分石料被原村党支部书记黄某
某私自售卖。目前安置和排险工程均按计划完成了
生态修复。离居民居住地不足百米，存在损伤村民房
屋现象。

经调查核实，反映问题不属实。
2024年5月29日，经走访村民，村民反映龙头村

村干部没有参与非法采砂及拉到邵东和陈某的碎石
场销售行为；2024年5月30日，经现场调查，未发现
西洋江乔石滩地段有采砂行为和开采痕迹。

经调查核实，该举报情况部分属实。
1.“会顺采石场的开采导致邵东市九龙岭镇绿

汀村60多公顷国家公益生态林被破坏”不属实。经调
查，邵东市会顺工程有限公司开采范围内的用地为
邵东市魏家桥镇报公铺村所有，不属于邵东市九龙
岭镇绿汀村范畴。根据2009年末土地利用现状(二
调)和2021年末土地利用现状(三调)数据显示，该公
司开采范围内的用地分别为其他林地与果园、采矿
用地，并非国家生态公益林。

2.“邵东市林业局将国家公益生态林变更为一
般用材林”不属实。经邵东市林业局核查认定，在邵
东市会顺工程有限公司开采范围内，没有将生态公
益林变更为一般用材林的情况。

3.“共批逾2.67公顷山林给会顺采石场用于采石，
实际会顺采石场已非法开采了60多公顷”部分属实。该
公司实际占用地全部为林地，总面积为6.04公顷，其中
约4.31公顷经林业局审批，违法占用林地1.73公顷。

经调查核实，反映问题部分属实。
1.“九龙岭镇观华村有一牛蛙养殖户，无任何政

府行政审批手续”不属实。反映的观华村牛蛙养殖户
系邵阳市虾多宝生态养殖有限公司，成立于2017年
10月10日，2019年1月办理了营业执照。2018年3月
7日，项目通过原邵东县发展和改革局备案。

2.“牛蛙养殖户位于耕地保护红线内，非法破坏
逾6.67公顷基本农田”部分属实。该养殖地块现属于
养殖坑塘，养殖户主于2017年11月通过土地流转方
式承包13.0347公顷水田用于养殖牛蛙，2019年全国
土地普查三调后将土地性质变更为养殖坑塘。

3.“牛蛙属于高密集型养殖，6.67公顷地养殖约
几十亿只，产生的大量养殖粪污臭味扰民”属实。

4.“粪污未经处理排入当地小河，河水腥臭”基
本属实。养殖水体通过多级沉淀池沉淀后排入沟渠，
仍然会对周边环境造成影响，尤其在枯水季节，容易
对沟渠水质造成污染。

5.“粪污污染当地农作物，导致饲料化学残留”
不属实。现场核查时，蛙池内粪污对附近区域农作物
生长无明显影响，废水对农作物有一定肥效。该场牛
蛙使用的饲料均为正规企业生产的合格产品，符合
国家质量标准。

经调查核实，反映问题部分属实。
1.“无相关采矿许可制砖”属实。
2.“产生的异味扰民”不属实。该公司窑炉废气

经脱硫除尘后通过58米排气筒排放，根据近期烟气
在线监测数据，未发现超标。2024年4月17日，邵阳
市生态环境局邵东分局委托第三方检测机构对该公
司窑炉废气采样检测，检测项目均达标。2024年5月
21日，邵阳市生态环境局邵东分局委托第三方检测
机构对该公司破碎筛分工序产生的无组织粉尘及窑
炉废气采样检测，检测项目均达标。

3.“产生的扬尘扰民”属实。
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处理和整改情况

处理情况：
1.2022年3月，新邵县自然资源局对黄某某非

法售卖矿石立案调查。2022年11月，新邵县自然资
源局作出行政处罚，按照6元/吨罚款。由于处罚标
准偏低，后追加处罚按照14元/吨予以补足。

2.2023年5月开始，村委会从生态修复工作经
费中列支，对受损伤的5栋房屋进行补偿和修复。

整改情况：
1.完成了5栋房屋补偿和修复，对3个工程

项目完成了修复。
2.2023年11月，新邵县住建局组织对这些

房屋进行了房屋危险性鉴定，5栋房屋鉴定结果
均为安全房屋。

处理情况：无

整改情况：无

处理情况：
1.邵东市林业局要求邵东市会顺工程有限

公司对违法用地进行原地恢复或复绿。
2.邵东市自然资源局要求邵东市会顺工程

有限公司停止越界开采行为。
整改情况：
1.2016年至2020年，邵东市林业局就邵东

市会顺工程有限公司违法占用林地1.73公顷进
行了4次行政处罚，共处罚金272989元。2018年
以来，邵东市会顺工程有限公司对能在原地恢复
林业生态条件的，就地复绿造林1.0667公顷；对
不能原地恢复的，在邵东市仙槎桥镇钢厂村进行
异地复绿4公顷，实际造林共计5.0667公顷。

2.邵东市自然资源局对邵东市会顺工程有
限公司的越界开采违法行为罚没4969151.2元，
于2022年11月15日执行到位。2020年4月，邵
东市会顺工程有限公司已停止越界开采行为。

处理情况：

责令邵阳市虾多宝生态养殖有限公司在6

月20日前全部退养，并对富营养化地块进行生

态修复。

整改情况：

邵阳市虾多宝生态养殖有限公司从2021年

开始退养，至 2024 年 5 月 30 日，已完成退养

9.1967公顷，全面恢复耕种水稻，目前剩余面积

仅约3.838公顷。5月底开始加快对牛蛙棚拆除，

目前牛蛙棚已拆除过半，对退养后的富营养化土

地通过种植作物等方式进行生态修复。

处理情况：
1.邵东市自然资源局对该公司下达了《责令停

止违法行为通知书》([2023]100301号)和《行政处
罚决定书》(邵东自资罚决[2024]24号)，责令该公
司停止开采，对非法开采造成破坏的地块进行生态
修复，并没收违法所得和罚款合计83173.2元。

2.邵阳市生态环境局邵东分局要求该公司
加强对运输车辆的管理，通过定期清扫、冲洗地
面及增加道路洒水频次等措施控制扬尘。

整改情况：
1.该公司已停止非法开采行为，罚没款已缴

清。2023年6月底完成就地生态修复，种植松树
和草皮等，修复面积9700平方米。

2.该公司已在进出场道路醒目位置竖立减
速行驶警示标牌，安排专人定期清扫、冲冼地面，
并在沿线道路安排洒水车定期洒水控制扬尘。
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重庆市渝中区李子坝嘉陵新路 63 号，
坐落着一座以外国军人名字命名的博物馆
——重庆史迪威博物馆。近日，23名美国青
年应邀来渝参访，参观史迪威将军旧居和生
平图片展，追忆两国人民在共同抗战中结下
的深厚友谊。

约瑟夫·史迪威是美国陆军四星上将，
1941年太平洋战争爆发后，曾任同盟国中国
战区参谋长、中缅印战区美国部队最高司令
官等职。在抗战的艰苦岁月里，史迪威和中
国远征军进入缅甸抗击日本侵略，与中国人
民结下深厚友谊。

聆听着史迪威将军与中国军民并肩战
斗的故事，美国青年们靠近展品玻璃柜仔细
端详，一幅幅黑白照片和旧信件，仿佛将他
们拉回了那段战火纷飞的岁月。

“博物馆的展陈非常丰富，我们看到了

士兵们训练的照片，还有当时军队的制服、
‘驼峰航线’执飞飞机的油桶等实物。”来自
美国北亚利桑那大学的彼得·克鲁斯说，深
入了解中美两国共同抗战的历史后，自己很
有感触。

“感谢你们让历史保持鲜活”“中国发展
日 新 月 异 ，希 望 中 美 民 间 友 谊 代 代 相
传”……重庆史迪威博物馆展厅里，飞虎队
老兵及后代一行参访后的留言，让不少美国
青年印象深刻。

“我看到很多人来这里参观，这对于建
立起两国之间的紧密联系至关重要。”加州
大学伯克利分校学生杨旭说，重庆史迪威博
物馆就像一座桥梁，为两国人民提供增进相
互了解的机会，回到美国后，自己也计划向
朋友们分享这段经历。

当日，围绕史迪威将军生平、中美战时

合作、中美校园文化、来渝所见所闻等话题，
美国青年代表还与重庆育才中学等学校学
生进行了深入交流。

6 月 11 日，23 位美国青年代表观看了
《传承五代的情谊》纪录片，再次回顾史迪威
家族几代人同中国友好交往的故事，并获颁

“友谊纪念章”。
史迪威家族第五代后人杰克逊·科尔分

享了自己眼中的史迪威将军：“史迪威对中
国人民始终抱以尊重和敬佩。作为史迪威家
族的年轻成员，我很高兴也很荣幸，能够传
承延续中美人民之间的友谊。”

据悉，此次活动为“未来之桥”中美青年
交流计划旗舰活动的组成部分，“未来之桥”
中美青年交流计划由中华全国青年联合会
和中国人民对外友好协会共同发起并组织
实施。 （新华社重庆6月11日电）

“很高兴能延续中美人民友谊”
——美国青年交流营参访重庆史迪威博物馆见闻

新华社记者 周思宇 赵佳乐 杨仕彦

新华社北京6月11日电（记者成欣）
外交部发言人林剑11日在例行记者会上
表示，中国愿为推动全球世界遗产事业发
展、促进文明交流互鉴不断贡献中国智慧
和力量。

当日例行记者会上，有记者问：6月8
日我国迎来第8个“文化和自然遗产日”。
发言人能否简要介绍中国在世界遗产保
护方面所作努力和成果？

林剑说，中国是世界遗产大国，目前
拥有57项世界遗产，总数位居世界第二
位，其中世界自然遗产、文化和自然双遗
产数量均居世界之首。

林剑表示，中国高度重视世界遗产保
护工作。自1985年加入《保护世界文化和
自然遗产公约》以来，中国世界遗产保护
事业取得长足发展，均衡实现自然文化遗
产的严格保护和永续利用，也推动了中华
优秀历史文化的传承与发展。党的十八大
以来，中国秉持“绿水青山就是金山银山”

“保护文物功在当代、利在千秋”等理念，
将遗产保护与文化产业、生态产业、减贫
事业紧密结合，世界遗产保护工作取得了
历史性成就。

林剑说，世界遗产是全人类的文化瑰
宝和自然珍宝，需要各国共同守护。中国
始终以负责任态度参与世界遗产领域全
球治理，多次当选世界遗产委员会委员
国，两次成功举办世界遗产大会并担任世
界遗产委员会主席国，积极与各国特别是
发展中国家分享遗产保护经验和做法，持
续支持非洲国家开展世界遗产能力建设。
世界遗产保护需要不同文化对话合作，中
国愿以习近平主席提出的全球文明倡议
为指引，倡导坚持文明平等、互鉴、对话、
包容，维护世界文明多样性，为推动全球
世界遗产事业发展、促进文明交流互鉴不
断贡献中国智慧和力量。

“我们期待与各方加强交流合作，让一
张张世界遗产‘名片’更加璀璨辉煌，共守
人类文明火种，共建美丽地球家园。”他说。
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（上接 1 版①） 要在建立省际横向
利益补偿机制上迈出实质性步伐，推
动粮食主产区、主销区、产销平衡区
落实好保障粮食安全的共同责任。要
统筹支持小农户和新型农业经营主
体，加强政策扶持、服务引导、利益联
结，促进小农户和现代农业发展有机
衔接。

会议指出，建设具有全球竞争力
的科技创新开放环境，要坚持“走出
去”和“引进来”相结合，扩大国际科

技交流合作，努力构建合作共赢的伙
伴关系，前瞻谋划和深度参与全球科
技治理。要加强国际化科研环境建
设，瞄准科研人员的现实关切，着力
解决突出问题，确保人才引进来、留
得住、用得好。要不断健全科技安全
制度和风险防范机制，在开放环境中
筑牢安全底线。

中央全面深化改革委员会委员
出席会议，中央和国家机关有关部门
负责同志列席会议。

（上接1版②）
龙舟比赛现场，12支

龙舟队的百余名选手大展
实力、破浪前行，邵水河两
岸观战的群众激情呐喊，
为每支队伍加油助威，享
受着龙舟赛的竞技现场体
验，2 名现场解说员为直
播间数百万观众激情解
说，评论区群众纷纷留言
赞叹。

魏家桥镇党委书记张
艳武介绍，该镇将以此次
龙舟赛为契机，以更优质
的服务、更务实的工作和
更饱满的热情主动融入

“三高四新”发展大局，同
时也将以踏浪争先、勇立
潮头的龙舟精神为激励，
奋发有为，创新进取，让魏
家桥镇各项产业发展在百
舸争流中全速前进。


